

* **JORNADA PRO ORANTIBUS 2024.** Hoy domingo 26 de mayo, solemnidad de la Santísima Trinidad, se celebra la Jornada Pro Orantibus. Los obispos de la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada, organizadora de esta Jornada, proponen como lema «**Contemplando tu rostro, aprendemos a decir: “¡Hágase tu voluntad!”**».



XLIII SEMANA INTERNACIONAL DE ÓRGANO. Del 27 al 31 de mayo, tendrá lugar la edición número 43 de la Semana Internacional de Órgano. Los conciertos tendrán lugar en el **Templo a las 20:00h.**



Durante esta semana la misa de las 20:00h., se celebra a las 19:00h y el viernes 31 se suspende la misa de las 20.00h.

XXXVI MARCHA MARIANA AL MONASTERIO DE NUESTRA SEÑORA DE LA VID. Bajo el lema: “**María, contigo somos ternura y amor**”. Ya están disponibles en el despacho parroquial las listas para anotarse a la tradicional **Marcha Mariana al Monasterio de la Vid**, que tendrá lugar el **sábado 1 de junio**. Salida a las **8:00h** y regreso a las **20:30h**. Inscripciones e información, en el Despacho Parroquial.



DÍA DE CARIDAD. CORPUS CHRISTI 2024. El jueves 30 de mayo, bajo el lema: “**Juntos abrimos camino a la esperanza**”. Cáritas Diocesana de Madrid quiere mostrar lo que hace, para que la ciudadanía lo vea y se comprometa en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria para todas las personas.



Agustinos TOMA Y LEE

PARROQUIA
SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (B) Domingo Santísima Trinidad 26 de Mayo de 2024

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

LO ESENCIAL DEL CREDO

A lo largo de los siglos, los teólogos cristianos han elaborado profundos estudios sobre la Trinidad. Sin embargo, bastantes cristianos de nuestros días no logran captar qué tienen que ver con su vida esas admirables doctrinas.

Al parecer, hoy necesitamos oír hablar de Dios con palabras humildes y sencillas, que toquen nuestro pobre corazón, confuso y desalentado, y reconforten nuestra fe vacilante. Necesitamos, tal vez, recuperar lo esencial de nuestro Credo para aprender a vivirlo con alegría nueva.



«Creo en Dios Padre, creador del cielo y de la tierra». No estamos solos ante nuestros problemas y conflictos. No vivimos olvidados. Dios es nuestro «Padre» querido. Así lo llamaba Jesús y así lo llamamos nosotros. Él es el origen y la meta de nuestra vida. Nos ha creado a todos solo por amor, y nos espera a todos con corazón de Padre al final de nuestra peregrinación por este mundo.

Su nombre es hoy olvidado y negado por muchos. Las nuevas generaciones se van alejando de él, y los creyentes no sabemos contagiarles nuestra fe, pero Dios nos sigue mirando a todos con amor. Aunque vivamos llenos de dudas, no hemos de perder la fe en este Dios, Creador y Padre, pues habríamos perdido nuestra última esperanza.

«Creo en Jesucristo, su único Hijo, nuestro Señor». Es el gran regalo que Dios ha hecho al mundo. Él nos ha contado cómo es el Padre. Para nosotros, Jesús nunca será un hombre más. Mirándolo a él vemos al Padre: en sus gestos captamos su ternura y comprensión. En él podemos sentir a Dios humano, cercano, amigo.

Este Jesús, el Hijo amado de Dios, nos ha animado a construir una vida más fraterna y dichosa para todos. Es lo que más quiere el Padre. Nos ha indicado, además, el camino a seguir: «Sed compasivos como vuestro Padre es compasivo». Si olvidamos a Jesús, ¿quién ocupará su vacío?, ¿quién nos podrá ofrecer su luz y su esperanza?

«Creo en el Espíritu Santo, Señor y dador de vida». Este misterio de Dios no es algo lejano. Está presente en el fondo de cada uno de nosotros. Lo podemos captar como Espíritu que alienta nuestras vidas, como Amor que nos lleva hacia los que sufren. Este Espíritu es lo mejor que hay dentro de nosotros.

Es una gracia grande caminar por la vida bautizados en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. No lo hemos de olvidar. **[J.A.P]**



LECTURA DEL LIBRO DEL DEUTERONOMIO 4, 32-34. 39-40.

Moisés habló al pueblo, diciendo: «Pregunta a los tiempos antiguos, que te han precedido, desde el día en que Dios creó al hombre sobre la tierra: pregunta desde un extremo al otro del cielo ¿sucedió jamás algo tan grande como esto o se oyó cosa semejante? ¿Escuchó algún pueblo, como tú has escuchado, la voz del Dios, hablando desde el fuego, y ha sobrevivido?; ¿Intentó jamás algún dios venir a escogerse una nación entre las otras mediante pruebas, signos, prodigios y guerra y con mano fuerte y brazo poderoso, con terribles portentos, como todo lo que hizo el Señor, vuestro Dios, con vosotros en Egipto, ante vuestros ojos? Así pues, reconoce hoy, y medita en tu corazón, que el Señor es el único Dios allá arriba en el cielo y aquí abajo en la tierra; no hay otro. Observa los mandatos y preceptos que yo te prescribo hoy, para que seas feliz, tú y tus hijos, después de ti, y se prolonguen tus días en el suelo que el Señor, tu Dios, te da para siempre».

SALMO, 32: DICHOSO EL PUEBLO QUE EL SEÑOR SE ESCOGIÓ COMO HEREDAD.

DE LA CARTA DEL APÓSTOL SAN PABLO A LOS ROMANOS 8, 14-17.

Hermanos: Cuantos se dejan llevar por el Espíritu de Dios, esos son hijos de Dios. Pues no habéis recibido un espíritu de esclavitud, para recaer en el temor, sino que habéis recibido un Espíritu de hijos de adopción, en el que clamamos «¡Abba!» (Padre). Ese mismo Espíritu da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios; y, si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, de modo que, si sufrimos con él, seremos también glorificados con él.

✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MATEO 28, 16-20.

En aquel tiempo, los once discípulos se fueron a Galilea, al monte que Jesús les había indicado. Al verlo, ellos se postraron, pero algunos dudaron. Acercándose a ellos, Jesús les dijo: «Se me ha dado todo poder en el cielo y en la tierra. Id y haced discípulos de todos los pueblos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo; enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado. Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el final de los tiempos».



BAUTIZÁNDOLOS EN EL NOMBRE DEL PADRE Y DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO

(Mt 28, 16-20: 19)

De los sermones de san Agustín (Sermón 215, 8-9)

«Creamos también en el Espíritu Santo. Es Dios ciertamente, pues está escrito: *El Espíritu es Dios* (Jn 4,24). Mediante él hemos recibido el perdón de los pecados; por él creemos en la resurrección de la carne y por él esperamos la vida eterna. Pero estad atentos a no cometer un error de numeración y penséis que yo he hablado de tres dioses por haber nombrado al único Dios tres veces. Única es la sustancia de la divinidad en la Trinidad, único el poder, única la potestad, única la majestad, único el término “divinidad”. Como él mismo dijo a sus discípulos después de resucitar de entre los muertos: *Id, bautizad a los pueblos*; no en muchos nombres, sino *en el único nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo* (Mt 28,19). Creyendo en la divina Trinidad y en la Unidad trina, tened cuidado, amadísimos, que nadie os aparte de la fe y verdad de la Iglesia católica [...], que es aquella en la que se conoce al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo, un único Dios, a quien corresponde el honor y la gloria por los siglos de los siglos».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 27 San Agustín de Canturbery		<i>1Pe 1, 3-9.</i> <i>Salmo: 110</i> <i>Mc 10, 17-27</i>
Martes, 28		<i>1Pe 1, 10-16</i> <i>Salmo: 97</i> <i>Mc 10, 28-31</i>
Miércoles, 29 San Pablo VI		<i>1Pe 1, 18-25</i> <i>Salmo: 147</i> <i>Mc 10, 32-45</i>
Jueves, 30 San Fernando		<i>1Pe 2, 2-5. 9-12</i> <i>Salmo 99</i> <i>Mc 10, 46-52</i>
Viernes, 31 Visitación de la Virgen María		<i>Rom 12, 9-16b</i> <i>Salmo: Is 12, 2-6</i> <i>Lc 1, 39-56</i>
Sábado, 1 San Justino		<i>Jds 17, 20b-25</i> <i>Salmo: 62</i> <i>Mc 11, 27-33</i>